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,l NAoe aeuamoS (uqpPo t¿ FdRRAA?v, ¿ rcR Qué
HCno' Dé PéR?€R CUAUOO 5€ ¿A Pé6Añt? E Gobrerno de PSOE de Zapalero, ha elaborado este plan

do:ando o con I000 mlllones de euros, para que las personas
que se han queoaoo paradas sean contratadas inicialmente por
el Ayuntamiento del municipio donde están empadronados, y luego
puedan ser contratadas de nuevo por la empresa que les dejó
en el paro u otra similar.
El gobierno se está ocupando de que los efectos de Ia crisis, que
sin duda estamos notando, sean menores.
Nuestro pueblo va a recibir, ahora, del Estado 271 .000 euros (unos
45 millones de las antiguas pesetas). Y de la Junta de Andalucía
250.000 euros (casi 42 millones de las antiguas pesetas).
Los socialistas presentamos el pasado 15 de diciembre de 2008
(registro de entrada n" 2349) un listado de posibles actuaciones
a ejecutar, basadas en el Programa Electoral que presentamos a
las pasadas Elecciones [Vunicipales, son las siguientes:

1- Creación de una Granja-Escuela: Para ello podría
utilizarse las instalaciones existentes en el Parque Forestal San
l\rlartín. propiedad del Ayuntamiento de Añora.

2- Caminos Rurales: Ensanche y eliminación de curvas,
para posteriormente poder mejorar su firme. Rotulándolos con
su nombre anchura y longitud.

3- Deslinde de las Vías Pecuarias que hay en el Término Municipal de Añora, y de los Descansaderos de estas.

4- Plan de Adaptación de viviendas. Se trata de hacer pequeñas obras en las viviendas de personas mayores
(cuartos de baño dentro de la casa y de fácil acceso, duchas, calefacción/aire acondicionado, teléfono, etc.) para hacerlas
más confortables y así favorecer en lo posible, las visitas de sus familiares que viven en otros municipios.

5- Plantación de árboles en las dos riberas del arroyo Guadarramilla a lo largo de todo elTérmino [Vunicipal,
permitiendo el paseo por ellas, al menos, desde el Puente de la Dehesa hasta el puente de El Casar.

6- Plantación de á¡boles en todo el trayecto del Terreno de la antigua Vía del Tren de Vía Estrecha, permitiendo
así el paseo por él sin el peligro de los vehículos, y también la práctica deportiva.

7- Mejorar los accesos de la Ronda al pueblo: Callejón de Huerta de Crespo.

8- Creación de una calle/acerado desde !a entrada de Ia Ronda de circunvalación por Cañapalomares hasta
la otra entrada, frente al cementerio, permitiendo así que una persona pueda darle la vuelta al pueblo sin salir a la
carretera y reduciendo en Io posible el número de salidas de calles y callejones del pueblo a Ia carretera para reducir las
situaciones de peligro.

9- Creación de un Aula Matinal en la que puedan estar l'os niños en el colegio, con monitores, de 7.30 a 9 de la
mañana y de 14 a 15.30, hasta que les recojan sus padres cuando están trabajando. Se contratarían varias personas.
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COMARCALMENTE

Los socialistas pensamos que algunos de estas propuestas deben hacerse

a nivel comarcal y por eso diversificamos nuestra propuesta incluyendo actuaciones

a este nivel:

1- Centro de información de la muier, mancomunadamente con otros

municipios de la comarca, para lo cual podría contratarse a una o dos personas,

que podrían atender a los/as noriegos/as unaS horas a la semana.

2- Oficina para la Defensa de los derechos del consumidor, para lo

cual podría contratarse a una o dos personas que podrían atender a los/as

noriegos/as unas horas a la semana.

Ahora es nuestro Ayuntamiento el que t ene qL-e c'ese':a' :s :': ' ectcs

dentro del plazo. En 2008 no llamó a los conceia es ce G'-:': lil-- c :a S:: a s:a

esperemgs que lO haga prontO. LOS Socialistas Va e'1: f CS -ueS:'eS :'::-eS:aS
sin que no las pidiera. Y esperemos tarnbie- o-e esI: s 8- - - -:s le as a-: I -as
pesetas, que envía entre el Gobierno oe Esca= z . a --''.¿ ci i-:a -- r :g-e-
a quienes más Io necesitan.

Desde esta Agrupación del PSoE estamos abiertos a todo tipo de

sugerencias sobre este y otros asuntos para proponerlas en el Ayuntamiento

coMISlóN EJECUTIVA MUNICIPAL (Añora) tres ocasiones
-a

El 1 de noviembre a las 12.30 se celebró la
Asamblea de la Agrupación Local para elegir la nueva
Comisión Ejecutiva Municipal. Se presentó una sola
candidatura qqe fue aprobada por unanim¡dad. La
actual COMISION EJECUTIVA IMUNICIPAL del PSOE
de Añora está formada por 12 personas. Algunas de
ellos son:

Camino Huerta de Crespo

Uno de Los trozos de Circunva ación
de pueb o sin ca le ni acerado

Es un placer para nosotr@s poder dirigirnos

a nuestro pueblo y en especial a sus jóvenes como

las Juventudes Socialistas de Añora reorganizadas

en Septiembre de 2008, con el objetivo de acercar y

hacer posible la participación en la política de los
jóvenes, de una forma diferente de la que hasta ahora

se ha venido haciendo. Nuestro empeño no es otro,

que sobre todo los jóvenes, lleguen a comprender las

ideas en las que se basa un partido político u otro y

cuáles les favorecerían más, independientemente
delcolor político con el que nosotros nos ¡dentificamos,

es decir, que cada joven sepa por qué vota a un

partido y no a otro, no simplemente respondiendo
porque en mi familia siempre ha sido así, sin
preocuparse de sus propios intereses; así como hacer

que las voces silenciosas de los jóvenes socialistas

se oigan y luchar porque sean llevadas a cabo.

Desde hace mucho tiempo no nos viene
gustando la forma de hacer política en nuestro pueblo,

desde nuestra forma de ver, basada en el "enchufismo"

J UVENTUDES SOCIALISTAS

Comisión Eiecutiva Municipal del PSOE

a

En Añora han existido casi siempre las

Juventudes Socialistas, pero no siempre ha estado

creada en Añora la Organización como tal. Se fundó
por primera vez en 1933, formando parte de la
Ejecutiva Gervasio [Verino López que tenía entonces

18 años. En los últimos años se ha reorganizado en

' DESDE LA CASA DEL PUEBLO

Caballero
- Vicesecretario General: Rafael Moreno López
- Secretaria de Organización: M" lsabel Bretón Herruzo

,
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sin atender las necesidades de TODOS los ciuda-
danos.

Somos conscientes, aunque hasta ahora no
lo pareciera, de que las posibilidades de trabajo en
nuestro pueblo para los jóvenes son cada vez menores
y que poco se hace por aumentarlas.

A partir de ahora consideraremos nuestro
deber el informaros de todas las situaciones que a
nuestro juicro son injustas, que "haberlas hay las".

Juventudes Socialistas de Añora

LA CRISIS

a las Personas con discapacidad (Ley de
Dependencia), ni en Ayudas para viviendas para
jóvenes, y aumentan el 6k las pensiones más bajas,
se aumenta la dotación para ayudar a las personas
paradas. Son los presupuestos que los españoles
necesitamos ahora. ¡Cuántos tijeretazos, en todo esto,
hubiera metido ya el P.P., con la excusa de la crisis!,
menos mal que no les vale. Sin embargo el Gobierno
del PSOE, de Zapatero, ha elaborado el "PLAN DE
EST|tvlulo A LA ECONOIVIA y AL EIVPLEO" det que
ya hemos hablado antes, y esperemos que nuestro
Ayuntamiento Io haga sin enchufes y pronto.

Comisión Ejecutiva Municipal de PSOE de Añora

oía oe LA coNST¡TUcIÓN
a

En la Casa Del Pueblo celebramos el 30
aniversario de la Constitución. Como otros años en
la celebración de la Casa del Pueblo hubo un gran
número de personas, pues se trataba de celebrar que
en nuestro país tenemos un sistema democrático, lo
que nos debe alegrar a todos. El acto comenzó con
unas palabras del recién elegido Secretario General
de Ia Agrupación, Antonio González Caballero, del
Vicesecretario General, Rafael [\tloreno y del Secretario
de lVedio Ambiente, Hilario Sánchez.

Hace 30 años lo importante no era a quién se
votaba, sino poder votar. El Ayuntamiento de nuestro
pueblo no sabemos si organizó algo para este día,
pero si lo hizo, con los concejales socialistas no contó
(como en otras ocasiones). La Corporación [Vunicipal
(ElAyuntamiento) está formada por la voluntad de los
vecinos, de todos, y no es el cortijo de nadie.

Comisión Ejecutiva Municipal del PSOE de Añora

-a

No debemos olvidarnos de que vivimos en
una Sociedad de Libre lMercado, en un [Vundo
Globalizado y nuestro país forma parte de la Unión
Europea y de la Organización Común de lVercado.

El estar incluidos en esta sociedad de naciones
nos beneficia en todo, hasta en la crisis. De una forma
familiar podíamos decir que el techo de Ia casa tiene
goteras, pero fuera llueve mucho más.

En nuestro país esta crisis ha coincidido con
la rotura de la Ilamada "burbuja inmobiliaria" que
mucha gente intuía que iba a pasar pronto, pues era
extraño lo s inmensos beneficios que estaba dando
la construcción y todos sus servicios colaterales.

Nuestro gobierno, como todos, está intentando
que la crisis nos afecte lo menos posible.

Ha tomado distintas medidas políticas y
económicas (prevenir antes que curar) intentando
siempre que los efectos de esta situación económica
le hagan el menor daño posible a aquellos que menos
tienen. Y eso hay muchos a los que les fastidia.

Es normal, en estas situaciones (en las
Sociedades de Libre lVercado) colaborar con los
bancos (no con los banqueros), para que se garanticen
nuestros ahorros, para que los bancos puedan prestar

dinero a quien lo pida, y muchas veces a las empresas
para que estas tengan dinero y puedan contratar a
los trabajadores que si no es así estarían en el paro
(esto, aunque sea difícil de entender, es una forma
de ayudar a los que menos tienen y de luchar contra
el paro).

Para ello no ha hecho nada más que seguir
una norma de izquierdas y sobre todo de sentido
común (al menos de las personas educadas con
fundamentos cristianos y humanistas): "QUE CADA
UNO APORTE SEGÚN SUS POSIBIL¡DADES Y
REC¡BA SEGÚN SUS NECESIDADES".

Los PRESUPUESTOS para 2009 no se
reducen en Sanidad, ni en Educación, ni en Ayudas

,
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SOBRE LA MEMORIA HISTÓRICA DENUNCIA -

El Secretario General de la Agrupación
Socialista de Añora (Rafael lt/loreno) fue denunciado
por el alcalde de Añora (Bartolomé tVadrid) porque

en el Boletín del PSOE no 14, el que se hizo para las

cruces de 2006, se podía leer:

1o En el pie de una foto de la página 13: "Nave

de productos de la abuela, junto al cementerio. ¿Por
qué se habrá permitido su instalación en este sitio?

¿habrán ido perritas a algÚn cajón?

2o En el pie de la foto de la página14'."Parcela

rústica de la Dehesa: Declarada como "De Especial

Protección Ecológica" en las NNSS y ahora declarada

por el Ayu ntam iento de Añora como "Zona Residencial"

(¿Recalificación: Perritas a algún calón?)"

3o En la página 22'. "URBANISIVO Y

HONRADEZ: Si se pusiera una lupa de aumento

cuántos pequeños Ayuntamientos. a su nivel, estarían

en el m smo saco que el de Marbella ¿Estaría el

nuestro entre el os?

La Agrupación del PSOE de Añora publicó en

el Boletín del PSOE, de una forma didáctica, el fallo

del Juzgado, pero ha sido recurrido por el sr. alcalde

de Añora (Bartolomé tt/adrid) por lo que se vuelve a

tratar el asunto y se pone el Fallo entero emitido por

la jueza Dña. lnmaculada Vacas lVárquez el 4 de abril

de 2007'. "Que debo condenar y condeno a Rafael

[Voreno López como autor responsable de una falta

de injurias leves a la pena de Veinte días de multa a

razón de veinte euros diarios, con el arresto sustitutorio

en caso de impago, condenándole igualmente a la
publicación del fallo de esta sentencla condenatoria

en el mismo medio informativo en el que se divulgó

la información en un plazo máximo de cuatro meses.

lgualmente condeno a Rafael Moreno LÓpez al pago

de las costas procesales causadas''. La multa de 400

euros fue pagada en su momento. la publicación del

fallo se hizo en el Boletín siguiente y el pago de las

costas fue recurrido por R. lVoreno a la Audiencia

Provincial y el juez falló a favor de Rafael [Voreno

López, anulando esa parte de la sentencia.

a

Cuando cuentan alguna historia de la Guerra

Civil o de la Postguerra, que es una experiencia vital

de esa persona, y nos ponemos a pensar sobre esa

situación se nos ocurren bastantes cosas.

Nos referimos a los días, semanas, meses y

años inmediatos alfinal de la Guerra Civil Española.

Durante la República habría muchas personas con

grandes patrimonios, igual que habría muchísimas
con patrimonios muy pequeños o sin nada, unos que

permanecieron leales al Gobierno Español y otros
que se hicieron leales de los golpistas.

lmaginad a una familia de izquierdas,
generalmente intelectuales, con un gran patrimonio.

En la que hubiera muerto en guerra algún miembro,
- algún otro u otros estuvieran en prisión y que los que

estuvieran viviendo en su casa, estuvieran con miedo

de que los denunciaran cualquier dia, y les detuvieran.

¿pensarían en mantener su patrimonio? o tal vez sólo

en salvar el pellejo. Y nos preguntamos ¿Qué pasaría

con su patrimonio? (casais finca s si las n^esas,

camas, etc.).

Muchas personas están disfrutando de esa

situación, de ese patrimonio, empleo, posición social,

porque sus antepasados traicionaron al Gobierno de

España y se hicieron leales a los rebeldes y golpistas,

mientras otros, los que no lo traicionaron, no pudieron

transmitir a sus herederos lo que era suyo, les obligaron

a destruir su proyecto de vida, y no pudieron recibir

la formación que les hubiera permitido otra situación

política y social y les hubiera permitido una vida mejor.

Los españoles ya hemos crecido algo en

democracia y parece que ya estamos, o eso pensamos,

maduros para poder enfrentar el pasado y comenzar

a curar y cerÍar heridas aún abiertas, pero esto, no

se hará de la noche a la mañana.

Comisión Ejecutiva Municipal de PSOE

Comisión Ejecutiva Municipal de PSOE
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FACHADAS Y ESQUINAS

Los socialistas pensamos que las vías públicas,
las calles, deben hacerse con la suf clente anchura y
visibilidad para que se eviten los atascos rnnecesarios,
los escondites que en la oscuridad de la noche pueden

ser peligrosos (calles con fachadas con entrantes y
salientes)y muy imporlante. hacer unas esquinas con
suficiente visibilidad para evitar sustos a las personas
que circulen con vehículos. Pensamos que el
Ayuntamiento debe velar porque esto sea así. A unos
vecinos les oblrgan retranquearse y a achaflanar la
esquinayaotrosno.

Comisión Ejecutiva Municipal de PSOE

En Di-
ciembre de 2006
entró en vigor la
Ley de Promo-
ción de la
Autonomía Per-
sonal y Atención
a las Persona en
Situación de
Dependencia, la
llamada Ley de
Dependencia. En

ella tienen cabida
muchas de las situaciones en las que se encuentran
muchos de nuestros mayores, aunque tengan la
autonomía e independencia suficiente como para
desarrollar gran parte de las actividades de la vida
diaria.

[Vluchos de los mayores de nuestro pueblo
viven solos: porque quieren seguir viviendo en su
hogar, por no sufrir desarraigo social al irse a vivir con
los hijos a otros pueblos y provincias, por falta de
descendientes, por la idea de ser un estorbo, etc.
Aunque en Añora si hacemos un estudio lo más
aproximado posible nos podemos encontrar a mayores
viviendo en las siguientes situaciones:

- Con su cónyuge. sus padres y sus hijos
- Con su cónyuge y sus padres
- Con su cónyuge y sus hijos
- So amente con su cónyuge
- So amente con sus hijos
- Con suis hermano/s

Pero las personas que viven solas quieren
seguir v v endo en su casa mientras puedan.

Desde el Grupo tVunicipal Socialista, creemos
que en nuestro pueblo pueden y deben acometerse
medidas que mejoren en lo posible las situaciones
más vulnerables de nuestros mayores. La Ley de
Dependencia es una ley que se desarrollaráa lo largo
de 9 años, creemos que en Añora, con un alto
porcentaje de población mayor, nos podemos adelantar
a cubrir determinadas necesidades de los mayores,
al igual que se está haciendo en otros municipios.

En varias ocasiones, desde estas páginas,
hemos animado a la Adaptación de viviendas. Se trata
de hacer obras en la vivienda, adaptarla a personas
con algún tipo de discapacidad, acondicionándolas
para el invierno y para el verano, etc. Ello haría que

-a

t!.-.--'

Esquina de la casa que se construye entre "El Praillo" y la
Redonda, obligada a retranquearse más de dos metros.

LAS PERSONAS MAYORES (r)
a

En España, más del 16oo de la población son
mayores de 65 años, y en Andalucía más del 13%.

Gracias a los avances de la ciencia y a otras
muchas circunstancias, atención médica, cultura,
pensiones, etc., tenemos una mayor esperanza de
vida y una mayor calidad de vida, Ia vejez ya no es
entendida como una etapa de la vida decadente o
Ilena de enfermedades.

En Añora el porcentaje de personas mayores
de 60 años supera el23/" de la población, se trata
de un porcentaje muy elevado, sin olvidar que 125
personas son mayores de 80, teniendo en cuenta que
el padrón municipal está formado por 1532 personas.

T
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estas viviendas fuesen más confortables para los

mayores. facilitando la visita de hijos/as, nietos/as,

sobrinosias, etc. que viven fuera del pueblo, o dentro.

Otro servicio que podría ponerse en marcha

es el de comidas a domicilio. Todos los días de lunes

a domingo las personas mayores recibirían en su

domicilio la comida debidamente preparada y según

las características de cada uno (colesterol, diabetes,

hipertensión, etc.)

El servicio de lavado y planchado de ropa.

Muchas son las personas a las que, viviendo solas
y siendo independientes, les resulta difícil poder hacer

determinadas tareas del hogar como lavar y planchar.

Estos servicios, unidos a los que ya están

funcionando a través de los Servicios Sociales
Comunitarios de la Diputación como la Ayuda a

Domicilio Básica, o la Teleasistencia de la Fundación

Andaluza de Servicios Sociales de la Junta de

Andalucía, ayudarían:
-A mantener a las Personas Mayores un mayor

tiempo en sus domicilios, evitándoles el desarraigo
que supone vivir en casa de familiares en una

residencia.
-Evitaría aislamiento social, aumentaría la

compañía.
-Aumentaría la posibilidad de prevenir, detectar

e incluso intervenir con más eficacia situaciones de

riesgo.
-En definitiva, aumentaría la calidad de vida

de los mayores de nuestro Pueblo.

El coste seguramente sería menor que el de

otras instalaciones, e incluso con estos servicios

ayudaríamos a aumentar el catálogo de servicios de

la ley de dependencia en nuestro pueblo.

La Residencia qued arÁ para aquellas
situaciones en las que la persona necesite asistencia

24horas. Desde el Grupo MunicipalSocialista siempre

hemos apostado por una residencia pequeña, pero

con Servicios Generales grandes, cocina, lavandería,

comedor, etc. En un lugar céntrico, un lugar de paso,

dando facilidad a las visitas de familiares y amigos.

Y ayudando de esta forma a disminuir Io más posible

el desarraigo que sufre una persona que ingresa en

un centro residencial. Así estaba proyectada en 1994

la Residencia de Ancianos de Añora.

Comisión Ejecutiva Municipal de PSOE

De todos es sabida la inquietud y preocupación

de los gobiernos socialistas, por la situación laboral
de nuestros ciudadanos y ciudadanas de las capas
más necesitadas de nuestra sociedad. Pero una cosa
es predicar y otra dar trigo, es por eso, que nuestras
administraciones han plantado cara al problema
inyectando una fuerte cantidad de dinero. Dinero
destinado fundamentalmente a mitigar el paro'

Nuestro pueblo, Añora, recibirá para el próximo

año 271.000 euros del gobierno de D. José Luis
Rodríguez Zapalero y del gobierno de D' [Vanuel
Chaves 250.000 euros (casi 42 millones de las antiguas
pesetas), lo que hace un total de 521.000 euros (casi

87 millones pesetas).

No ha sido el motivo de esta comunicación, la

información citada, sé que ya la conocéis, el motivo
es bien distinto.

Desde que formo parte de la corporación
municipal, he tenido pocas alegrías llegadas del actual
equipo de gobierno, más bien desencantos y

desilusiones, dada la forma de repartir el trabajo y la
calidad del mismo, dinero que viene para todos sin

discriminación por razÓn de sexo, inclinación política
u otros motivos.

N/e ha llegado a Io más profundo de mi sentir
como ser humano y como persona dedicada a la vida
política de mi pueblo, oír a un buen número de noriegos
y noriegas, comentar con gran desilusiÓn y desencanto,
yo diríá que con pena, que ese esfuerzo económico
por parte de nuestras administraciones llegará sólo

"a los de siempre" y para otros sólo habrá migajas y
los peores trabajos.

Quiero terminar diciendo que cuando se
constituyó la actual Corporación ft/unicipal , sÓlo pedí
al Sr Alcalde que lo fuera de todos los noriegos y

noriegas. Hoy no le pido, le exijo que sea el alcalde de
todosy cada uno de los habitantes de nuestro pueblo
y especialmente cuando de dinero pÚblico se trata.

ElAlcalde de un pueblo debe ser tanto de los
que lo votan como de los que no lo votan.

Po rtavoz . "'Tlilf ,rXT :il:í 333':i'':"';

APORTACIONES ECONÓMICAS DEL

GOBIERNO DE LA NACIÓN Y DE LA JUNTA
DE ANDALUCíA PARA CREAR EMPLEO

DURANTE EL AÑO 2OO9

Andalucía

PSOE
+

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA
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Al comienzo del Pleno, el portavoz del Grupo
[/unicipal Socialista quiso entregar este escrito cuyo
resumen se expone a continuación, pero no le fue
permitido hasta terminar el pleno: "Como prólogo el
Grupo lVunicipal Socialista, quiere hacer constar, que
su voto afirmativo a ciertos puntos del orden del día,
se hace con la intencionalidad clara y rotunda de
favorecer el bienestar social y económico de Añora y
de todos y cada uno de sus ciudadanos.

Dicho esto, quiere manifestar que no se
considera responsable de su posterior gestión al no
formar parte del Equipo de Gobierno ninguno de sus
cuatro concejales."

Entre los puntos del orden del día comentamos
sólo aquellos que consideramos más imporlante para

todos vosotros/as:

Punto 3o: Aprobación del Convenio Marco
para el Servicio de Ayuda a Domicilio.

Como viene siendo habitual, yo diría que norma
del Grupo fi/unicipal Socialista, nuestro voto es
afirmativo siempre que conlleve Bienestar Social y
trabajo para nuestro pueblo, de ahí nuestro apoyo en
este punto.

Punto 4o: Aprobación del desistimiento de
la delegación de competencias en materia de
tráfico ejercida por la Subdelegación del Gobierno.

Tras pregunta formulada por elGrupo [/lunicipal
Socialista sobre la razón que había llevado al Equipo
de Gobierno a tomar esta determinación y conociendo
el Grupo lVlunicipal Socialista que fue dicho equipo
quien solicitó en su momento que fuese Ia
Subdelegación del Gobierno quien gestionara esta
ordenanza y conocida la respuesta del Sr Alcalde,
que por cierto no fue nada convincente para nuestro
grupo, pensamos aprobar dicho punto por lo que
pudiera significar en el aspecto económico para nuestro

Ayuntamiento (esperamos que poco, porque se
impongan pocas multas).

Pero la razón principal es el beneficio
económico, comodidad, cercanía etc. para todos los
noriegos/as.

EI Grupo tVunicipal Socialista hace una
propuesta con cuatro puntos:

a) Se velará por la imparcialidad y justa gestión

en la aplicación de dicha ordenanza.
b) Se vigilarán preferentemente los puntos

habitualmente más conflictivos y aquellos en los cuales
se pueda obstaculizar el tráfico.

c) Eval uación periód ica del Ayuntamiento Pleno
de la actuación y funcionamiento de las personas
responsables de hacer que se cumpla esta ordenanza.

d) El Grupo ft/unicipal Socialista, propone que

el numero de personas encargadas del arbitraje en
casos de recursos, alegaciones etc. sea de tres:

- Persona propuesta por el Equipo de Gobierno
(P.P).

- Persona propuesta por el grupo de la
oposición (P.S.O.E).

- Sr. Secretario delAyuntamiento.

No siendo aceptadas estas propuestas,
principalmente la última, y proponiendo el Grupo
Municipaldel Partido Popular que ellos sean dos y el

Grupo tMunicipal Socialista uno.

Debatido este tema, nosotros pensamos que
nos están ofreciendo un caramelo amargo, puesto
que formaríamos pafte de esta comisión pero nuestra
capacidad de determinación en un sentido u otro sería
nula.

Analizadas todas estas cuestiones y con el
ánimo de no perjudicar a nadie, decidimos abstenernos
en Ia votación.

Punto 5o: Aprobación de relación
preferencial de solicitudes presentadas al
Programa de Rehabilitación Autonómica de
Viviendas.

ACUERDOS PLENARIOS DE MAYOR INTERÉS

PLENO ORDINARIO
30 DE SEPTIEMBRE DE 2OO8

El Grupo fVunicipal Socialista votó afirmativamente

I
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por cuanto conlleva de beneficio para las personas
afectadas y considerando (según informa el Equipo
de Gobierno) que todas las solicitudes serán
beneficiarias. Aunque no estuviéramos de acuerdo
con todo el listado, ya que hay algunas personas que
no debieran aprovecharse de las ayudas que salen
de los impuestos de personas de bien para ayudar a
los que lo necesitan.

Queremos señalar en este tema el gran
esfuerzo económico y de carácter social hecho por la
Junta de Andalucía, que es de quien depende este
programa.

Punto 6o: Aprobación inicial de la
modificación de las Ordenanzas Fiscales.

Apoyamos que se mantengan y en su caso
se bajen las mencionadas Ordenanzas Fiscales

Hecha esta afirmación nuestro voto fue la
abstención, porque el voto afirmativo impl caría de

alguna manera la aprobación de actuaciones
anteriores, en esta materia, con las cuales no estamos
de acuerdo.

Punto 9": Acep-
tación de la subvención
concedida para mejora
del Camino de Córdoba.

para investigar y dar
solución a los problemas
(que pudieran solucionarse)
y que se ocasionaron con
el apagón sufrido en nuestro
pueblo durante la "velá" de
la Cruz" . Ya han transcurrido
de ello casi cinco meses.

Por ello, rogamos
al sr. alcalde que informe
a este pleno y así a todo
el pueblo incluido este cruzdeexter¡or2008

Grupo Municipal sobre las conclusiones a que se
ha llegado.

2oAlfinaldelcurso (2007108) en la Guardería,
hemos oído rumores de actuaciones irregulares con
algunos de los niños. Desde el Grupo IVunicipal
Socialista no le hemos querido prestar atención a
esos comentarios, (pues los socialistas no solemos
hacer caso a los rumores). Sin embargo parece que
elcomentario ha motivado una reunión del sr. alcalde
con los padres/madres de los niños que asisten a la
guardería.

Por ello, y para estar totalmente seguros
rogamos al sr. alcalde que:

. lnforme al Grupo Municipal Socialista de
Ia celebración o no de esta reunión de cuando ha
sido y del contenido de la misma.

. Investigue esta posibilidad, aclarándola
totalmente, afecte a quien afecte, e informe de ello
al Grupo Municipal Socialista.

Este ruego fue suspendido y no tratado en el
pleno por cortesía del portavoz socialista, a petición
del alcalde que adujo que estaba abierta una
investigación y se comprometió a informar de ello a
los concejales socialistas, pero pensamos que ya ha
pasado tiempo suficiente sin recibir ninguna
información, por lo que no nos queda más remedio
que publicar nuestro interés, mostrado por el Grupo
lVunicipal Socialista, por escrito y ante la instancia
correspondiente.

3o El Grupo tMunicipal Socialista quiere
proponer la modificación de la fecha de celebración
de la feria, con el fin de que siempre comience un

miércoles por Ia tarde/noche y termine el domingo.
Concretamente la feria de 2009 sería la primera
afectada que podría comenzar el miércoles 19 por la

Aunque no hemos
participado, por no ser
convocados, en la nor-
mativa reguladora del
protocolo de actuación en
el caso de arreglo de
caminos etc. Nuestro voto
fue afirmativo por con-

Cam¡no Córdoba. ensancha-ccse
Lo que hemos oedido s er:'=
los socialistas, que os cam ncs

antes de asfaltarlos se ensancner

gruencia con nuestra forma v se quiten curvas'

de entender la política,
poniendo siempre por delante el bienestar de la
ciudadanía en general y en este caso de los vecinos
afectados directamente y de todos aquellos que un
momento determinado podamos transitar por dicho
camino.

Punto 14o: Ruegos y preguntas

RUEGOS

1o El Grupo [Vunicipal Socialista le dio su apoyo

ffi
Andalucía

FfE
I



BOLETiN INFORIVATIVO DE LAAGRUPACIÓN LOCAL DEL PSOE-A DE AÑORA
a-

Por ello, rogamos al sr. alcalde que estudie
esta posibilidad e informe de ello al Grupo
proponente.

4o Quisiéramos disponer del borrador de
los presupuestos, cuando vayan a ser tratados
por el pleno, con tiempo suficiente para poder
estudiarlos y en su caso proponer alguna/as
modif icación/es o enmienda/as.

5" Rogamos que se señalicen las calles
cuando por algún motivo (Por ejemplo por obras)
están cortadas para evitar que los vehículos entren
y luego tengan que dar marcha atrás aumentando
con ello el riesgo de los vecinos, de los vehículos
aparcados y pérdidas de tiempo innecesarias.

PREGUNTAS

1" ¿Cumple las NNSS !a casa construida
en calle Virgen, 9?

2u ¿Cumple las NNSS las viviendas que se
construyen en la parcela donde se ubica la Escuela
de Empresas?

3u ¿Cumple las NNSS la casa que se
construye en el cerrillo esquina con calle Río
Jordan y Noria?

4" Desde hace unos años en algunos trabajos
de nuestro Ayuntamiento, pagados con dinero de
todos los noriegos, trabajan, bien de una forma
continua o discontinua, las mismas personas. Los
socialistas pensamos que todos/as los noriegos/as
tienen los mismos derechos, pues se trata de puestos
de trabajo públicos, pagados con dinero público.

Por ello, quisiéramos saber el proceso que
se sigue para que estas contrataciones,
casualmente, se hagan siempre a las mismas
personas.

5u ¿En qué situación se encuentra, actual-
mente, laplaza de policía local o de auxiliar?

6u ¿Quién es el encargado de controlar que
las obras que se realizan en nuestro municipio,
se adecuan, más o menos, a la licencia concedida
por elAyuntamiento? ¿Cómo actúa el

Ayuntamiento cuando hay una gran diferencia
entre la Licencia Municipalde Obras concedida y
la obra real, sobre todo cuando esta, por la
afectación de la estructura deledificio, deja de ser
una obra menor? ¿Se controlan los días en que
está cortada al tráfico una vía pública por una obra
y abona la Tasa Municipal correspondiente?.

7u ¿Cuáles son los Servicios Básicos que
debe prestar nuestro Ayuntamiento según la ley?

8'¿Cuáles son los gastos y los ingresos
imputables al Servicio de Piscina Municipal desde
el 1 de enero al 15 de septiembre de 2008?

Creemos que no merece la pena comentar
sus respuestas, pues unas veces contesta y parece
que lo hace de mala gana, otras no contesta, otras
dice al secretario que se nos de Ia información, Io que

hace tarde , md ylo nunca...

Este Pleno se celebró a la una y media y tuvo tres
puntos en el Orden del día.

Entre los puntos del orden del día destacamos
sólo los más importantes:

EI Grupo Municipal Socialista, votó a favor del
punto no 2 referido a la tasa por la Prestación del

Servicio de Ayuda a Domicilio. La razón de nuestra
posición favorable no es otra que la necesidad de

continuar y en muchos casos ampliar la atención y
servicio para aquellas personas que Io reciben, así
como el trabajo que supone para las personas que
prestan dicho servicio.

El voto del Grupo N/unicipal Socialista, fue
negativo en el punto no 5, que habla de la aprobación
inicial de la modificación de créditos. El Grupo
Municipal Socialista, ya estuvo en contra asignaciones
salariales a los concejales del P.P. y dicho punto viene
motivado, entre otras cosas, por esta asignación.

PLENO EXTRAORDINARIO
24 DE. OCTUBRE DE 2OO8

tarde/noche y terminar el23 domingo.

lr
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PLENO ORD¡NAIO
16 DE DICIEMBRE DE 2OO8
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Se trata de subir el sueldo de lo/as concejales

del P.P. cerca del 8%

Punto n" 7, dice exactamente: " Aprobación
de la cesión y uso de la Ermita de San Martín a

favor del obispado de Córdoba".

Lo primero
tenemos que decir
que, desde nuestro
punto de vista, no está
bien redactado, Puesto
que no sólo se cede el

uso de la Ermita, sino
que también se cede
una franja de terreno
rodeando la Ermita.

Ermita de San Martín construida por los
nor¡egos/as en lerreno de los noriegos/as C I p a I

El Grupo [r/uni-
Socialista,

Punto n" 9. AsignaciÓn de nombres a nuestras

vías públicas.

Nuestro voto es afirmativo pues se trata, según

se nos dice, de ponerle nombre a trozos de vía ya

existentes y aun sin nombrar, y los nombres han sido

consensuadas por los dos grupos.

siemPre ha estado de

acuerdo en la cesión de la Ermita, pero no con la
cesión de terreno alguno en sus alrededores, y es por

esto que el voto de nuestro grupo es la abstención'

t\Iucho nos tememos que alguien quiera crear

polémica con este punto, la verdad queda dicha. Si

i'ray quien quiera polemizar, cambiando el sentido de

nuestra abstención, que asuma su responsabilidad y

escuche lo que le dicte su conciencia.

Punto no 8: Aprobación de la imposición
de contribuciones especiales por las obras de

mejora del Camino Córdoba.

Los nombre son los
siguientes:

-"Ronda de la
Siete Villas": Trozo de
la Redonda Por la
Escuela de EmPresas
hasta Fuentevieja.

-"Cruz de
N/layo": Trozo de la
Redonda "antiguo
Camino Nuevo". ¿Se
trata de eliminar la Redonda, en esos tramos, para

que "por ahf'piensen que las viviendas salen a u na

calle y no a una carrelera?
:'28 de febrero": Nueva calle frente al Polígono

lndustrial
-"San Juan": La otra nueva calle frente al

Polígono lndustrial.

Punto 15o: Ruegos Y Preguntas:

RUEGOS

1o El Grupo l'vlunicipal Socialista le dio su apoyo

para investigar y dar solución a los problemas (que

pudieran solucionarse) y que se ocasionaron con el

apagón suf ldo en nuestro pueblo durante la "velá"

ce la Cruz' Ya vamos a terminar el año y aun no
sabemos casi nada

Cruz de lnterior de 2008

Por ello, rogamos al sr.
alcalde que informe a
este pleno y así a todo
el pueblo incluido este
Grupo Municipal sobre
las conclusiones a que
se ha llegado.

Cal e 28 de Febrero Y San Juan

Camino Córdoba. Al fondo la
curva donde terminó el

ensanche hace casi
20 años

Los días 15 Y 16 de

diciembre se nos dieron hasta
tres modelos distintos Para
llevar a efecto dicha imPosición
y en pleno se nos hace llegar
un cuarto, que según nos dicen

es "el que vale". No estamos
conformes con la forma.
tampoco con el fondo Puesto
que hay una Parte de la cuota
impositiva de 100 euros Para
todos. Nos abstenemos dada
la necesidad de dichas obras.

2o El portavoz del
Grupo tVlunicipal Socialista a peticiÓn del sr. alcalde

retiró de entre los ruegos y preguntas presentados al

pleno del 30.9.08 el ruego no 2 referente a la posible

ieunión del sr. alcalde con los padresimadres de los

niños que asisten a la guardería,ya que el alcalde se

comprometió a informarle de la "investigación puesta

en marcha", pero ya han transcurrido muchos meses

y esta información no se le ha dado.

El Grupo Municipal Socialista, está dispuesto

a consensuar un plan que sea igual para cadavez
que haya arreglo de caminos. Esta misma posición

la viene manifestando el Grupo ltflunicipal Socialista

desde hace muchos años, pero el alcalde cadavez
hace una cosa distinta.

ffi
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3o Rogamos al sr.
alcalde que al dirigir el
urbanismo local trabaje en
la alineación de las
fachadas de las casas de
nueva construcción y las
esquinas para facilitar el
paso de los vecinos por las
aceras y para facilitar la
visibilidad en las esquinas,
y que el tratamiento sea
a todos los lugares por
igual, al menos en
criterios, y con caridad e

información para los ve-
cinos (sobre todo Ios
afectados) yatodoslos
Grupos Políticos de la
Corporación.

Casa de la calle Fuentevieja.
Fachada con rincones. Las normas

urbanisticas de Añora no lo permiten

Casa que se construye en e solar
en el que hace esquina con la calle
Madrid con e¡ calleión del Matadero

Por ello, y para estar totalmente seguros
rogamos a! sr. alcalde que:

-lnforme al Grupo Municipal Socialista de
la celebración o no de esta reunión de cuando ha
sido y del contenido de la misma.

-lnforme al Grupo Municipal Socialista de
los resultados que haya de la investigación que
prometió que se llevaría a cabo.

colaborar con el Grupo de Gobierno en la
elaboración de un plan de estímulo a la economía
y al empleo en nuestro municipio que aproveche
tanto la financiación del Estado como Ia de la
Junta de Andalucía.

6" Los socialistas nos
hemos opuesto desde el principio
a la realización de la Promoción
de Viviendas en la parcela donde
está la Escuela de Empresas, y no
por Ia promoción de viviendas, sino
porque pensamos que se están
haciendo, con el permiso
municipal, en parte sobre y
ocupando elementos e inf raes- Adoquinado de la calle

tructuras municipales (colector, r"nt5Y.,iiltn"tYl?too'o'

acerado, Ronda de Circunvalación, camino). Ahora
se trata de la pavimentación de la calle. Por esta calle
en el futuro circularán vehículos y el deterioro que
produzcan tendrá que pagarlo elAyuntamiento (todos
los vecinos). Por ello variará bastante este deterioro
de la realización inicial.

Por ello, rogamos al sr, alcalde que informe
a este Grupo Municipal, por escrito y basándose
en un informe del perito, competente en la materia,
no de la empresa constructora, sobre la idoneidad
del tratamiento que se le está dando a esta calle.

PREGUNTAS

1u ¿Qué procedimiento debe seguir el Grupo
Municipal Socialista para consultar, y en su caso
copiar, los nombres de las personas contratadas
por el Ayuntamiento así como la duración del
contrato?

2" La Corporación [Vunicipal de Añora está
constituida por 9 concejales ¿Porqué no se invita a
Ios concejales del Grupo Municipal Socialista a
los actos institucionales que organiza el
Ayuntamiento?

3" ¿Existe algún procedimiento para utilizar
las instalaciones deportivas los días festivos,
distinto del normalmente conocido?

4u Hace unos días preguntamos, por escrilo,
sobre este asunto (La Licencia Urbanística [Vlunicipal

concedida hace meses a "lVlallas lglesias". Como aún
no tenemos contestación, Ie hacemos de nuevo la
siguiente pregunta: ¿La calificación de ese terreno
como industrial para esa construcción, y por los
motivos por los que se dijo que se hacía, le

4o Los/as conceja es,1as deseamos Vis tar la
Residencia de Ancianos y a Guarceria de nuestro
pueblo. Pero deseamos visitarla en horas de actividad
y acompañados únicamente por el/lals trabajadorials
encargado lals de estas instalaciones.

Por ello, rogamos al sr. alcalde que nos
facilite esa visita.

5" Los concejales del Grupo tr/unicipal
Socialista quisiéramos hacer varias propuesta para
nuestro municipio para realizar dentro del "Plan de
estímulo a la economía y al empleo" hecho por el
Gobierno de España.

Por ello rogamos al sr. alcalde que en un
plazo breve (unos días o una o dos semanas como
mucho) convoque a este Grupo Municipal para

tt

Ribera del Guadarramil a

I
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hace tarde, mal y/o nuncapermiten al propietario vender esa parcela con
esas características urbanísticas?

5u ¿Cuántos metros cuadrados tiene
calificados como suelo industrial nuestro
Ayuntamiento y dónde están?

6'¿Está permitida la construcción de naves
en un Polígono lndustrialsin estar este terminado?

Creemos que no merece la pena comentar
sus respuestas, pues unas veces contesta y parece
que lo hace de mala gana, otras no contesta. otras
dice al secretario que se nos de la información Io que

ados
al Ayuntamiento

El Gntpo llttttittpal 5¡tici.rri, r.t ir.¡.,., r:1, .!t -. , ' .-., .- ':
en ntuchas otasiottes es bu.¡¡¿tttte ¡tl!¡.dttt.5¿ /¡,i ¿1r ciito¡.tit¡r titstlt'
personas que planÍeurt d5tttltas ¿'itttere.s¿s tletttasia,:lo ¡tersttttalistcrs ct

postlfi'as ertesit'ctntente ratlitales. Y totb ello ha tle plarttearlt¡ cc¡tt

coherent'ítt t con argumentos sólidos impregntttlos tle idettlogío de

iztpierdas.
Durante los últimos mtís de cttatro meses, des¿le la publ.icación

del último Boletín Infr»mativo, el Grupo Municipal Socialista ho enviado

al Ayuntun'tienlo muchos escritos interestíndose por diversos a,\Ltntos.

La mayoría de elbs nr¡ han sidt¡ t:ontestados por el sr. alcaLde, pttes el

alt'alde contesta en t:i.ttco días, porque legalmente tiene la obligaciótt,

pero contesfa diciendo clue n.o ptrcde, ru¡ sabe, etc, o sea' dando evo'sivtts.

Se ha preguntackt si c:umplen las Normcts Urbanísticas de

Añortt (ctprobadtts cles¡tués de 19951 ltLs obrus tle: lcts t'iviertclas clL{e se

constru\en en la pttrr-ela ett ltt clue estcí ltt E.¡cueltr tle Ent¡tresus, lct

viviettdct en el patio tyre se ha ¡tenttititlo t t¡tt.srrttít' ett lu cttstt tt'' 9 tle lct

calle Virgen l' kt vivienda tlue se (onstrute ett el Ccrrillo
Se hu pregLutttt¿lo tttntbién pot qtríítt ittt¡ttttittttti tl t¡rt Lrrtct

obra se haga según la licen.cia tlue se ho pedidtt. ¿\ L llr'¡¡lt( r illt(' ¡1.tt

una cusa en Añr»-a que le han dacLo tuttt licencia patt r('t.t.litLii ¿ i t,i,t¡ltt
y han hecho Ltt-Lu cosa nLteva, pero arlemtís ct:t¡t el tic.¡t,' .1r1t . / -r t¡'r'' '/
Íirantlo lo vie.jo y construT'endrt lt¡ nuevo (alucittcutte ).

Se ha preguntod.o tumbién por h leg,alidutl de ( ¿r7l-\ ¡i ¡rf i. r,.,r t i

en el Polígorut Industrial Palontares sitt estar este Íerntittttdo / 1¿l \ L I I r )! i i

se las echan a lo't que pre gLLntan )t nc't a quien no ha ternitrcuil¡ t

Tambiétt se ha preguntado por el terrentt tlottrle -\Itti!¡'
Iglesicrs" iba a t:onstruir. Ese terreno lo compró crtnu¡ rústictt. tt ttt,
precio. Después eL Aluntamiento tle Añora le dio Licencitt pcu'tt t ttttsrt Lrii.

en el (¿;? ). Descle huce bastctntes setnanas ha)' un cortel en el tpe tlit-t
que se vende ( ¿Cómrt rtístic'o?, ¿t:ómo industrial?, ¿cómo tLrbarut') ' ,ltt
han verulido :-a? ).

Tantbién se ha pregtntadtt por las Licencius de Apernta

Nave casi terminada
en el P Palomares

Nave casi terminada
en el P Palomares

Creemos que no
merece la pena comentar sus
respuestas, pues unas veces
contesta y parece que lo hace
de mala gana, otras no
contesta, otras dice al
secretario que se nos de la
información, lo que hace tarde,
mal y/o nunca...

COLABORACIONES

LAS CABRAS A LO SUYO

Eil itt: Liiriiltr,: ¿¡7)¿r¡ /i¡777¿i-r ¿¡t¡s¡t¿1¿r ttt el t¡ttttttlt¡ tt clo.s ctmtbios
nttn irnportcutf e.s. Por tttt lttiltt lu glt¡bali-(1ciótl. (utos efettos sttc-iales

son grcides t tttcl¡.ts e.\tutttos ttottut¿ltt r ¿t1LLiírt rtct lta cr,ttrtprado algtna
tez. algo ett ruto tieildtt de chittos) 1. Pertt ¡tt lrul.;luretttos de esto en otro
tnoillento, pues es demctsictdo inportante paro tratarlo jÍ-!tlÍo con ofro
asunto.

Por otrr¡ lado "La desestcttaliz.aciótt?. Mttchos políticos y
responsables de orgonismos mundiale s nrts hicieron o'eer t1u.e el Estado
no'hacíaJalta, 

-t, 
c1ue todo lct regulaba el mercado (La lel tle l.a OJbrta

y la Deminda). El capitalismo puro ).- dltro. RecLterdo cuando hace tutc¡s

l0 años m altr¡ responsable del gobierno de España decía rltte eL

Ministerio de Intlustri¿t no hacía falta para ruda, pues de sLts aslottos

:-a se encargaba el mercado. En algunas Contunidades Autónomas han'querido 
(t'cttítt cltrierenl privotil.ar hastu kt Sanidatly la EdLtcación; "tle

o.clLtello.s ¡toh'os t iutett estt¡s Lttdc.¡s" .

Las teorí.ts neoconservadoras, qlte son las que httn seguido
los resportsttbles tle lu tri.sis lnn.fracttsado ttnavezntís.

E.¡ttts leoríos neoconserwtdctras parecía que eran lcts .valvadoras

tlel tntuttlo. Pintur¡¡tt la reuliclad tle coLor ¿le rosa pdttt cttt'iqutr(rsc,
e nqtuiLttttlo tt casi tt.ttlt¡s l culpando de sus errores a otras Jonnas de

l)!11S dt .

Etto.t .vt¡n los culpabLes cle lu pérdida de tlerec:ltos de kts
trubuj(t.!or€s.: ett tnuchos casos de su pérdidu tlel trabajct.

Se ertric¡uec'ieron irregulctrmente y ahora porclue g(1t1dtt tnenos

,/e y,¡¿,/t ¡r t r ct b uj u d or e s ¡, p iden que le s ct ¡- ucl e n. I¡ts c' a l»a s Í i ru tt a l nto nte.

Los trobuiadores estdmos conffa La "tle.sestatuli-ac iótt" ' contra
t'l ttar¡cr¡n.\ert tlclurisnto, apo)'om¡)s Ltn sistema pLíblico qtte cree utta red

]).i) (i LilitortigLtor kt caída (cuundo caigut) de aclttellos qIt( |lt(ltt)s t¡etletl.

L n¿t retl con rtvtLdus públicas al/rt parttdrt/ct, con Etlucar'íótt Públicav
,ltctrttittr ¡tara todos, con Sanidad Ptíblica ¡' gratuittt partt todtts la-s

,,,,'r-so,za-i, con a¡'ttdas ptíblicas que .solucirtttett lcts .sif Ltttt'iottes de
,lepe ntlertcia de tnuchas persctnas.

Todos sufrimos la sitttación cle t'risís. tetl.gtlttto.\ cotfittnza y
t'spcl-cillos que termine Pronto.

En Añttra, en inviernr¡ de 200E"09 Rct¡htl -\k'»'eno Ltípe1.

ón,
ifestar su

Andalucía
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